

DPP IARMI Jawa Timur Lantik Wiwik Murniati Menjadi Ketua DPK IARMI Jember

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 4, 2021 - 23:05



JEMBER – Dewan Pengurus Provinsi Ikatan Alumni Resimen Mahasiswa Indonesia (DPP IARMI) Jawa Timur Agus Budianto, memimpin pelantikan Dewan Pengurus Kabupaten (DPK) IARMI Jember masa bakti 2021-2025, pada Jum'at 04/06/2021 bertempat di Aula PB Sudirman Kodim 0824/Jember.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Dandim 0824/Jember yang diwakili Perwira Seksi Personalia (Pasipers) Kapten Inf Ismianto, Wadanyon Raider

509/Kostrad Mayor Inf Retorica, para pejabat TNI dan pejabat sipil lainnya, segenap anggota IARMI Jember serta Perwakilan dari organisasi kepemudaan.

Dilantiknya Wiwik Murniati sesuai hasil Musyawarah Cabang IARMI Jember pada Minggu 30/05/2021 yang digelar di Markas Komando IARMI yang terletak di Kebonsari Kecamatan Summersari Jember, yang secara aklamasi dipilih kembali untuk menjadi Ketua DPK IARMI Jember Periode tahun 2021-2025.

Ini merupakan kepemimpinan periode kedua, setelah periode sebelumnya Wiwik Murniati sukses memimpin DPK IARMI Jember periode tahun 2017-2021.

Usai prosesi pelantikan tersebut, Ketua DPP IARMI Jawa Timur Agus Budiyanto dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kita saat ini melaksanakan pelantikan DPK IARMI Jember, sesuai hasil Musyawarah Cabang DPK IARMI Jember yang memilih kembali saudari Wiwik Murniati menjadi Ketua DPK IARMI Jember.

Saya sangat terkesan dengan kepemimpinan Saudari Wiwik Murniati, karena selama kepemimpinan sebelumnya mampu menjalin sinergitas dengan Pemerintah Kabupaten Jember melalui Bupati, dengan lintas sektoral, dalam melakukan kegiatan-kegiatan sosial kemasyarakatan, sehingga keberadaan IARMI ini bermanfaat bagi masyarakat Jember.

Harapannya kedepan pada masa kepemimpinannya untuk periode ke dua ini, hendaknya apa yang sudah dilakukan dengan baik, dapat ditingkatkan kembali.
Pungkas Agus Budiyanto.

Selanjutnya Wiwik Murniati dalam wawancaranya menjelaskan, bahwa selama kepemimpinannya di periode yang lalu, berbagai kegiatan telah dilakukan, bersinergi dengan Pemerintah Daerah, dan semua pihak diantaranya dalam membantu bencana alam, kemudian dengan perhutani kita melakukan penghijauan dilahan-lahan kritis, bakti sosial membantu kaum duafa dan lain-lainnya.

Kedepan program program tersebut terus kita lanjutkan bahkan kita tingkatkan, untuk itu kita selali menjalin sinergitas dan bergandengan tangan, baik dengan pemerintah daerah, serta dengan lintas sektoral lainnya, dalam mengabdikan diri kita kepada masyarakat.

Sebenarnya wilayah kita termasuk membawahi IARMI yang ada di kabupaten Bondowoso, Situbondo, namun karena dari beberapa kabupaten disekitar kita tersebut sudah kurang aktif, sehingga kita saat ini memiliki anggota dari alumni Resimen Mahasiswa di lima perguruan tinggi yang ada di Kabupaten Jember.
Pungkas Wiwik Murniati. **(Siswandi)**